



Hinweise und Warnung für unsere Fans zu Ticketagenturen

Wieder einmal neigt sich eine Saison dem Ende entgegen, in der alle unsere Heimspiele in der Allianz-Arena ausverkauft waren.

Seit unserem Umzug in die Arena nach Fröttmaning ist die Nachfrage nach Eintrittskarten explodiert und ein Ende nicht in Sicht. Dafür danken wir unseren Fans und Mitgliedern sehr herzlich.

Wie so oft, hat aber auch diese Medaille eine Kehrseite: Die Ticket-Angebote auf Internetplattformen und bei den zahlreichen, vor allem im Internet werbenden Ticketagenturen steigen ebenfalls ins Unermessliche.

Wir möchten daher an dieser Stelle warnen!

Im Laufe der Saison haben uns zahlreiche Zuschriften und Hinweise von Fans und Mitgliedern erreicht, die Betrügern aufgesessen sind und entweder den Verlust Ihres Geldes hinnehmen mussten bzw. Strafanzeige bei der Polizei erstattet haben.

Es handelt sich hierbei um Ticketagenturen oder Ticketanbieter, die Geld von Ticketinteressenten einziehen jedoch keine Eintrittskarten liefern.

Die Vorgehensweise dieser Agenturen erscheint professionell durch Präsentationen, Auszüge von Kontoüberweisungen als Beleg für gekaufte Eintrittskarten, Anzeigen in renommierten Tageszeitungen und fundierte Kenntnisse beispielsweise zu Jahreskarten.

Oftmals wurde hier ein vierstelliger Eurobetrag arglos an die Betrüger überwiesen, der Gesamtschaden geht in die Zehntausende.

Selbstverständlich versuchen wir mit allen Mitteln diese Angebote einzudämmen.

Sie haben aber auch die Möglichkeit in unserer Abteilung Ticketing oder in unserem Callcenter nachzufragen ob über Ticketagenturen bzw. Internetplattformen angebotene Eintrittskarten bzw. Jahreskarten überhaupt zur Verfügung bzw. zum Verkauf stehen (Tel.:089/69931-0).

Sachdienliche Hinweise zu angebotenen Tickets (inklusive Rechnungsbeleg) können Sie uns gerne zusenden: FC Bayern München AG, Abteilung Ticketing, Säbener Str. 51-57, 81547 München.

Stand 01.04.2011